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令和４年第９回 吉田町教育委員会  

 

１ 開催期日    令和４年８月２９日（月） 

           開会 午後   ３時１５分 

           閉会 午後   ５時１８分 

 

２ 場  所    住吉小学校 ミーティングルーム 

 

３ 出席委員    塚本 成男   北澤 雅恵  

  増田 真也   中村 成宏 

 

４ 議場に出席し  教 育 長 山田 泰巳 

た者の職氏名  学校教育課長 粂田 真男  生涯学習課長 中山 孝宏 

        生涯学習課長補佐 松永 満   主席指導主事 水嶋 浩之 

        指 導 主 事 谷澤 宏昭  学校教育課統括 山村 加奈子 

        学校教育課統括 榛葉 知美 

 

５ 傍聴人数    ０人 

 

次  第（会議録概要） 

 

１ 開 会 

 

２ 教育長の報告 資料№１ 

 ⑴ 報告事項 ８月の教育委員会の状況について 

 ⑵ 町内教職員の状況 育児休業から復職した教職員について 

 ⑶ その他 中学校全国大会出場結果について 

 

３ 会議録署名委員の指名       増田委員 

 

４ 議 事 

⑴ 報告事項 

ア 生徒指導について            【非公開】 資料№２ 

イ 令和４年度就学援助費の認定について   【非公開】 資料№２ 

ウ 指定学校変更の許可について       【非公開】 資料№２ 
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エ 児童生徒の区域外就学について      【非公開】 資料№２ 

オ 令和４年度吉田町立小・中学校の主任等の任命について 資料№３ 

（委員からの質疑） 

・外国人相談員派遣担当とは ⇒ 通訳をする相談員の予定を、学校と教育委員

会の間で調整する窓口となるもの 

 カ 令和４年度吉田町一般会計補正予算（第２号）について 資料№４ 

  ・質疑・意見なし 

 キ 令和４年度全国学力・学習状況調査について 資料№５ 

  （委員からの質疑・意見） 

   ・今の児童生徒は、長文を読まない。ＬＩＮＥでも何でも、短い文章に慣れてい

て、読書や長い文章を読む習慣がない。 

 ・吉田町は、学校司書も置いて、学校図書室は充実していると思うし、町の図書

館も充実している。そうであると、家庭環境というところに行き着く気がする。

１０年前から家庭学習の時間が少ないというのは、ずっと言われていたのだが、

その影響はあるのではないか。そこに結論付けなければ、学校の授業改善がタ

ーゲットになる。町として取り組むという大きな旗を振らないと難しいのでは

ないか。 

 ・県平均に届かないのは、一つは家庭学習が足りない。家庭学習というのは、基

本的には覚えたこと、学んだことを忘れないことだと思う。たくさんの量の中

で要点をちゃんと掴んで読むというようなことが、県全体と比べても、少し苦

手な感じがする。きちんと捉える力を付けられるといい。新聞を読む、スクラ

ップをすることで要点をまとめるということは、とても意味のあることだと思

う。 

・吉田町は家庭学習の時間が少ないとずっと言われていて、そこを増やすための

方策というのは考える必要があると思う。今学校の授業は改善して研究してや

られていると思うし、幼保の教育カリキュラムも良いと言われているので、そ

の後の小学校に入って中学に行ってという流れの中で、どうしても何か足りな

いものがあるので、そこから見直すというのは必要かもしれない。 

・夢や目標を持っている子が少ないと思う。何のために勉強しているのか分から

ないから、学校で授業をやっている間は楽しかった、何かまとめた気がする。

けど、それを次に生かすことができない。もっと学びたいという理由付けが、

子供たちにはできないのか。とても授業は楽しい、先生たちにも気兼ねなく分

からないことは聞ける環境であるけれど、テストになった時に、テストへの目

標、中学生に関しては、将来自分がこういう高校に行きたいとか、自分の行き

たい進路、目標、夢とかをしっかり持って取り組んでいると、日々の授業や家

庭学習や勉強が、自分の学習が意味のあるもの、自分事として捉えてくれるの

ではないか。 
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 ・学習状況調査で「学校が楽しい」は、いつも肯定意見が多いので、環境は良い

のだと思う。道徳心も含めて、前向きで、自己肯定感もあり、学校が好きで、

充実していると言っているので、とても良い子供たちである。 

 ・テストが自分にとって目安、大事と言っても、そこで点数を取ってもその時だ

け褒められて終わりとなってしまうのかもしれない。その先にある、進路に関

しては、もう少し早いうちから子供たちが意識できたらいいと思う。 

 ・タブレットで宿題は出ているか。 ⇒ 毎日ではないけれども出ている。 

 ・読書が県よりマイナス１８．２ポイント。これをゼロにしたら読解力が付く。

読解力は読書するかしないかに関係すると思う。 

 ・読書や長文を読むには、忍耐力や習慣化していることが必要なので、何かしら

読書のキャンペーンをやってみる価値はあると思う。 

 ・タブレットでの授業を見ていると、児童生徒は長い文章を打っている。あれを

見ると、自分の意見を言うことはできるし、トレーニングされていると言える

が、正しく読み取っていないということなのか。 

・朝読書の時間は全くやめてしまったのか。 ⇒ 小学校は残っている。 

 

⑵ 協議事項 

 ア 教育委員会視察研修について 資料№６ 

  （委員からの意見） 

・春日井市の中学校に行ってみたい。高森台中学校のホームページは、情報がた

くさんある。時期は１０、１１月ぐらいが良い。 ⇒ 春日井市で調整する。 

 

５ その他 

・令和４年第３回吉田町議会定例会について 

・裁判について 

・吉田町立図書館の新システムについて 

・第２回吉田町全教職員研修会について 

・今後の教育委員会等の予定について 

 

６ 閉 会 

 

 


